
令和２年度 第５回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和２年１１月１２日 午後７時から８時３０分まで 

場 所：国立市役所 第一・第二会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、吉野委員、

五十嵐委員、森西委員、原委員 

欠席委員：坂委員  

事 務 局：雨宮部長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）くにたちウォーキングについて 

  …資料「くにたちウォーキング準備体操」 

  ・ 五十嵐委員より、スポーツ推進委員の役割である準備体操について内容説明があり、

最終確認を行った。 

  ・ スポーツ推進委員は、準備体操と、コースを歩いて参加者に何かあった時に本部に

連絡することを担当することとなった。 

  ・ 当日は、塩野委員、浜田委員、保坂委員、仁科委員の４名が担当し、集合時間は７

時５０分、谷保第三公園集合とすることを確認した。 

（２）ファミリーソフトボール教室について 

  …資料①「ファミリーソフトボール教室に参加される皆様へ」・「ファミリーソフトボー 

   ル教室実施に向けた感染症防止対策について」、資料②「令和２年度 ファミリーソ 

   フトボール教室役割分担表」 

  ・ 事務局より、実施日は１２月６日（日）で、塩野委員、浜田委員、長谷川委員、原

委員が担当することとし、当日のタイムスケジュールと役割分担について確認した。 

（３）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料③「ボッチャくにたちカップ２０２０について」・「ボッチャくにたちカップ２０ 

   ２０レクリエーションルールについて」 

  ・ 事務局より、実施日は令和３年１月１６日（土）で、森本委員、仁科委員、塩野委

員、浜田委員、保坂委員、吉野委員、長谷川委員、五十嵐委員、原委員の出席を確認

した。 

  ・ 今年度のレクリエーションルール及び当日のタイムスケジュール・役割分担の改善

点を協議し、以下の事項について確認した。 

  ・ 当初はコートを２面作成することとしていたが、昨年の実施状況も踏まえて、コー

ト４面作成することとし、スケジュールを再考することとした。 

（４）スポーツ子どもの日について 

  …資料４「令和２年度 社会体育事業 スポーツ子どもの日について（案）」、資料⑤「ブ 



    ラインドサッカー体験会企画書」 

  ・ 事務局より、ブラインドサッカー協会との調整状況について説明を行った。 

  ・ 実施競技について、トランポリンの他もう１競技は未定だったが、先日ブラインド

サッカー協会の方と打合せをしたところ、こちらで実施する要項に合わせてプログ

ラムを組めるとの事だったため、ブラインドサッカーを今年度の競技にすることを

確認した。 

  ・ 今までは車いす等の大型備品の運搬を主な目的として、会場設営委託により実施し

ていた。この委託に含めて、トランシーバーや看板を作ってもらっていたが、備品の

運搬が不要になることや、開催規模の縮小に伴い、会場設営を委託せずに実施してい

くことを確認した。 

  ・ 従来のトランシーバーの代替措置として、教育委員会事務局内で使用している携帯

電話や総合体育館が所有しているトランシーバーを使用することを確認した。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

○東京都スポーツ推進委員協議会社員総会 ９月３０日（水） 

  ・ 出席した仁科委員より、東京都スポーツ推進委員協議会社員総会について、出席し

た仁科委員より報告を行った。 

  ・ 例年実施している地域スポーツ支援研修会について、区部は１月２３日（土）、市

町村部は２月１３日（土）、全域は２月２７日（土）に開催予定であることの報告が

あった。 

  ・ 賛助金について、今年度はコロナの関係で事業がほとんど行われなかったことと、

会費の値上げをしたため、賛助金の協力要請はしないとの報告があった。 

○令和２年度スポーツ推進委員課題別研修会 １１月７日（土） 

  ・ 次回の定例会において報告することとした。 

  ○地域スポーツクラブについて 

  ・ 事務局より、地域スポーツクラブの進捗状況や市報掲載記事に対する市民からの反

応などについて、報告を行った。 

 

以上 


